

EN IMÁGENES

Escuelas de Enfermería

Enfermería es una de las titulaciones más veteranas en la Universidad de Castilla-La Mancha. Un total de 1.200 alumnos cursan estos estudios en Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo -en este último, comparte el centro con Fisioterapia-, lo que evidencia el interés que despierta entre los universitarios. No en vano, el 90% de los titulados logra un empleo el verano siguiente a su graduación



01



02



03

ALBACETE
DIR.: ÁNGEL LÓPEZ

01, 02 y 04 Las prácticas constituyen son determinantes en la formación del futuro enfermero

03 Las clases requieren una alta implicación del alumnado



04



05



06

CIUDAD REAL
DIR.: CARMINA PRADO

05 y 07 Dos espectaculares imágenes de las jornadas "Vive con Salud"

06 Jornadas sobre trasplantes

08 Fachada de la escuela ciudadreal



07



08